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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長井会長 

    

    

    

    

    

    

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 寺田 美由紀会員 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

木内  治彦会員  H13. 6. 15（15年目） 

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    日向 乃里衣会員  Ｓ49. 6. 14（42歳） 

 

 

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    上川原  昭会員  H8. 6. 15 （20年目）    

 

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。５月中はゴールデンウィーク

や移動例会等で、すべて会場外での例会でしたが、

４月の最終例会と先週の例会の欠席で、約２か月ぶ

りのこの会場での例会出席になります。仕事の都合

とはいえ、ここ２か月の出席状況は、会長として反

省すべき点ではあります。 

話は変わりますが、５月２２日（日）に東藻琴、

５月２９日（日）に滝の上と２週続けて、芝桜を見

に行ってまいりました。東藻琴は２年に一度くらい

見にいっていまして、相変わらずしっかりと作りこ

んでいるといいますか手をかけているなという印象



を持ち、これなら家族ずれでも遊べるし、ある程度

の時間をかけてのレジャーになると思われ、その証

拠にたくさんの観光客が遊びに来ておりました。そ

の約半分近くが海外の方と見受けられました。 

対して、滝之上の芝桜公園は、かなり久しぶりに

行ってみたのですが、景色はよいのですが、残念な

がら、東藻琴と比べると、遊べる施設や飲食のスペ

ースや店舗ももちろんなのですが、家族でのレジャ

ー施設として、何かが足りないような気がしてなり

ません。もったいないといいますか、東藻琴のよう

に、子供でも長い時間遊んでいられるようになれば、

活気が出てくるのではないかと思われました。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。今日は次年度活動計画発表例会です。

次年度会長・幹事には会員拡大並びにクラブの活性

化には大いに期待しています。 

本日昼食はカレーライスにしました。当クラブ会場

のホテルクラウンヒルズ釧路は市内のクラブ中、美

味しさとボリュームはナンバー１だと思っています。

大田支配人と美人の従業員さんはいつも気使いに配

慮していただき感謝しております。今後もどうぞ宜

しくお願い致します。 

それでは美味しいカレーを堪能して下さい。有難う

ございました。 

****    厚岸ロータリークラブより６月例会プログラム

案内と会報が届いております。 

****    ６月２５日(土)に今期最後の 7 分区の会長・幹事

会がみやこ寿司で行われますので会長と幹事が

出席して来ます。 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    上川原会員より報告上川原会員より報告上川原会員より報告上川原会員より報告    

・本日のニコニコ献金 

 木内  治彦会員  入会記念祝として 

 日向 乃里衣会員  誕生祝として 

 上川原  昭会員  結婚祝として 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    次年度活動計画発表次年度活動計画発表次年度活動計画発表次年度活動計画発表    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    次年度会長・幹事次年度会長・幹事次年度会長・幹事次年度会長・幹事    

◆佐藤佐藤佐藤佐藤    了了了了会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 



本日のプログラム「次年度活動計画発表」を次年度

会長として発表致します。 

尚、前田次年度幹事のおかげを持ちまして新年度「ク

ラブ活動計画書」の作成が９割がた終わっておりま

す、この後確認と校正を重ね無事期日までに出来上

がる様に致します。 

 

会 長 方 針 

2016－17年度 釧路南ロータリークラブ 

会長 佐藤 了 

 

2016－17年度 国際ロータリー会長 

ジョンＦ・ジャーム 

 ＲＩテーマ「人類に奉仕するロータリー」 

 2016－17 年度 国際ロータリー会長 ジョン

Ｆ・ジャーム氏は会長メッセージの冒頭「１１１年

の歴史の中で、ロータリーは多くの人に多くの意味

を持って来ました」と書き出しております。 

 私自身、釧路南ロータリークラブ３６代目会長と

して当クラブの歴史を鑑み、連綿と受け繋がれてき

た重さを肝に銘じ、奉仕を大きな目的のひとつと掲

げるロータリークラブに属するロータリアンとして

微力ながら当クラブが前進する事を考えて行きます。 

また、2016－2017年度 ＲＩ第 2500地区 駒形 

曙美ガバナー活動方針として「ロータリーのあした

のために、積極的に行動しよう」に沿って、釧路南

ロータリークラブスローガンを「温故知新」前に学

んだことや昔の事柄をもう一度調べたり考えたりし

て、新たな道理や知識を見出し自分のものとする事

とし、釧路南ロータリークラブ創立４０周年に向か

う節目の年度と位置づけ、事業の継続と時代のニー

ズに即したクラブ運営・活動・奉仕を考え進めて往

きたいと思います。 

 釧路南ロータリークラブのモットーでも有り誇れ

るべき「アットホームなクラブ」は受け継がれて行

かなければなりません。 クラブの健全な運営・活

動・奉仕のためにも会員数を３０名以上としたいと

思います。 

 ロータリー財団への寄付等がポリオ撲滅、当クラ

ブへの還元によるクラブ活動の充実また、地域社会

に対する奉仕活動の実践など、ロータリークラブの

大きな目的のひとつと考えています。 

 

クラブ重点目標 

    

１．継続事業の実施と新奉仕事業の検討 

２．会員増強と退会防止の実践 

３．クラブの融和と友情を深め、親睦活動を強化す  

る 

４．ロータリー財団、米山記念奨学会の理解と目標

達成 

５．地区大会、他クラブへの訪問並びに例会各種会

合への積極参加 

 

 続きまして、韓国の友好クラブ国際ロータリー

3590 地区晋州ＲＣの新年度離・就任式へのコメン

ト・写真依頼メール添付の文面をご紹介します。 

 

セーチンジュロータリークラブ様 

2500地区 2016－2017年度 

釧路南ロータリークラブ 

会長 佐藤 了 

貴クラブの御健勝と益々の御発展を御祈願いたしま

す 



 

 第２７代 ヤン・イノ離任会長 並びに第２８代 

キム・ヨンシク就任会長 及び役員・理事 離・就任

式によせまして、心より御祝辞を申し上げます。 

 

 私自身、2011年 6月友好クラブ調印式、2013年

４月新晋州ＲＣ友好交流及びＲＩ3590地区、コチャ

ン地区大会訪問と昨年2015年12月新晋州ＲＣ創立

２６周年記念式典出席と両クラブ友好発展のための

「忌憚の無い協議」をヤン・イノ会長ご提案のもと

相互理解前進の会議参加を含め３回訪韓させて頂い

ております。 残念ながらこの度の離・就任式には

参加できませんことをお詫び申し上げます。 

 

 2016－2017 年度 国際ロータリー ジョンＦ・

ジャーム会長のメッセージ「人類に奉仕するロータ

リー」をふまえまして釧路南ＲＣ会長方針の中、当

クラブスローガンを 

「温故知新」前に学んだことや昔の事柄をもう一度

調べたり考えたりして、新たな道理や知識を見出し

自分のものとする事とし、第３６代会長として諸先

輩より連綿と受け継がれてきました重さを未来へ繋

ぎ、当クラブが前進する事を使命とします、とメッ

セージと致しました。 尚、私と共に１年間当クラ

ブ運営を担う前田 裕治幹事と 2017－2018年度 

上川原 昭会長が確定しておりますこともご報告い

たします。 また、2016－17年度 ＲＩ第 2500地

区 駒形 曙美ガバナーのもと来たる 10月 22日・

23 日両日ＲＩ2500地区 地区大会が北見市で開催

されますことも合わせましてご報告申し上げます。 

 

 

 

 最後となりますが貴新晋州ロータリークラブと釧

路南ロータリークラブが今後とも変わりのない友好

と繁栄を前進させていきますことを衷心より祈念い

たしまして、ご祝辞とさせていただきます。 

 

 以上ですが、新年度７月１日釧路南ＲＣのスター

ト例会が、第７分区表敬訪問の１番目と重なります

が会員皆様のご協力のもと、佐藤丸が無事帰港出来

ます様に出航の日の例会を終了したいと思っており

ます。 宜しくお願いを申し上げ本日のプログラム

発表と致します。 

 

 

 

◆前田前田前田前田    裕治裕治裕治裕治会員会員会員会員 

 

 

 

 

 

 

 

残念ながら活動計画書の印刷が間に合わず、発表ま

で至りません。 

来週初めに刷り上がるので来週中頃に次年度第１回

理事会を開き、皆様に目を通して頂きしっかり校正

作業が出来るよう、時間を取りたいと思います。 

また、来月初めの会長・幹事表敬訪問の打ち合わせ

を行います。 

 

 



2016～2017年度 第 2回会長・幹事会の報告とし

て、表敬訪問及びガバナー 

公式訪問のスケジュールを連絡します。 

 

「2016～2017年度RI第 2500地区 

第 7分区会長・幹事表敬訪問例会」 

釧路南 RC    7 月 1 日（金） 12:30～13:30   

ホテルクラウンヒルズ釧路 

釧路北 RACT  7 月 2 日（土） 19:00～20:30   

釧路センチュリーキャッスルホテル 

釧路西 RC     7 月 4 日（月） 12:30～13:30   

ANAクラウンプラザホテル釧路 

音別 RC       7 月 4 日（月） 15:00～16:00   

音別商工会館 

釧路東 RC     7 月 5 日（火） 12:30～13:30   

アクアベール 

釧路ベイ RC   7 月 5 日（火） 18:30～19:30    

ANAクラウンプラザホテル釧路 

釧路北 RC     7 月 6 日（水） 12:30～13:30   

釧路プリンスホテル 

釧路 RC       7 月 7 日（木） 12:30～13:30   

釧路センチュリーキャッスルホテル 

白糠 RC       7 月 8 日（金） 12:15～13:15   

レストランはまなす 

 

 

 

 

 

 

 

 

「2016～2017年度RI第 2500地区 

第 7分区ガバナー公式訪問」 

音別 RC     8 月 1 日（月） 10:15～13:15   

音別商工会館 

釧路西 RC     8 月 1 日（月） 16:30～19:30    

ANAクラウンプラザホテル釧路 

釧路東 RC       8 月 2 日（火） 10:30～13:30   

アクアベール 

釧路ベイ RC     8 月 2 日（火） 16:30～19:30    

ANAクラウンプラザホテル釧路 

釧路北 RC       8 月 3 日（水） 10:30～13:30   

釧路プリンスホテル 

釧路 RC         8 月 4 日（木） 16:30～19:30   

釧路センチュリーキャッスルホテル 

白糠 RC         8 月 5 日（金） 10:15～13:15   

レストランはまなす 

釧路南 RC       8 月 5 日（金） 16:30～19:30   

ホテルクラウンヒルズ釧路 

 

以上、よろしくお願いします。 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

６月１７日（金） 

「 この一年を顧みて 」 

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路12：30～ 

 担当：会長・幹事 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        長井会長 

今週の会報担当：安藤整治会員 


